

Es ist nie  
der richtige Zeitpunkt, es ist nie der richtige Tag,  
es ist immer zu früh!  
Und doch sind da Erinnerungen, Gedanken,  
Gefühle, schöne Stunden,  
Momente, die einzigartig und unvergessen bleiben.  
Diese Momente gilt es festzuhalten, einzufangen  
und im Herzen zu bewahren.



Im Glauben an die Auferstehung nehmen wir Abschied  
von unserer Mama, Schwiegermama, Oma, Uroma,  
Schwester, Schwägerin, Tante und Patin, Frau

# Mathilde Harrer

geborene Wiedemaier

die Gott der Herr in der Osternacht, den 16. April 2022,  
im Alter von 91 Jahren zu sich genommen hat.

Unsere liebe Mama ist am Freitag, den 6. Mai von 9:00 bis 12:00 Uhr  
in der Wallfahrtsbasilika Mariapfarr zur Abschiednahme aufgebahrt.

Den Trauergottesdienst feiern wir um 14:00 Uhr in der Wallfahrtsbasilika Mariapfarr.  
Anschließend findet die Urnenbeisetzung am Friedhof Althofen statt.

Gröbendorf, Ebenau, Scheifling, Somborn, München, im April 2022

In liebevoller Erinnerung:

Rosemarie† und Stefan, Lia und Helmut, Trude und Lothar, Alois und Sabine  
Kinder und Schwiegerkinder

Sabine und Vincenzo mit Emanuel und Selina  
Ziehtochter mit Familie

Ulrike und Horst, Birgit, Norbert und Sarah mit Alexander, Felix und Lea,  
Helmut und Katharina mit Nina und Julia, Ralf,  
Stefan und Elfi mit Maximilian, Markus und Ulli mit Simon und Magdalena, Christoph  
Enkerl mit Familien

im Namen aller Verwandten

Wir beten am Donnerstag, den 5. Mai um 19:00 Uhr in der Basilika den Seelenrosenkranz.

Anstelle von Kränzen und Blumen bitten wir um eine Spende für das Pflegepersonal  
vom "Marienheim" Mariapfarr. Spendenkörbchen bei der Aufbahrung.